



TV Biberach-Hühnerfeld e.V. Hermann-Volz-Straße 68 · 88400 Biberach

Württembergischer Tennisbund
Emerholzweg 79
z.Hd. Herrn Lange

70439 Stuttgart

**Tennisverein
Biberach-Hühnerfeld e.V.**

Hermann-Volz-Straße 68
88400 Biberach
Tel. 0 73 51 - 1 32 18
Fax 0 73 51-16 88 79
Mobil 0178-7208886
Mail: wolfgang@wolfgang-jost.de

Wolfgang Jost
1. Vorsitzender

Biberach, den 17. Januar 2011

Erweiterung Tennishalle im WTB-Stützpunkt Biberach

Sehr geehrter Herr Lange,

in unseren jüngsten Gesprächen habe ich Ihnen die Problematik meines Vereines, hinsichtlich der Ausbildung unserer Jugendlichen, nahebringen dürfen. In den letzten beiden Jahren haben wir, dank unserer Werbung und Engagements in den Schulen, einen großen Zuwachs von Jugendlichen in unseren Verein erhalten. Diese Jugendliche sollen in diesem Tennissport ausgebildet werden. Diese Ausbildung und die Ausübung des Sports sollen und wollen die Jugend auch in der Winterzeit ausüben.

In Ermangelung von eigenen Tennishallen, mieten wir Tennisplätze in der Umgebung von Biberach an. Die Schwierigkeit ausreichende Tennisplätze zu einem annehmbaren Preis in unmittelbarer Nähe von Biberach (Die Jugendlichen müssen die Anfahrt selbst organisieren) hat drastisch zugenommen.

In diesem Winter konnte mein Verein kein ausreichendes Sportangebot an die Jugendlichen abgeben. Dies führte bei den Eltern zu erheblichen Verstimmungen, die nur mit unserem Versprechen, dass wir diesen Mangel nächstes Winterhalbjahr nicht mehr haben werden, ruhig gehalten werden konnte.

Leider muss ich feststellen, dass das Tennisplatzangebot in Biberach sich nicht verbessern wird. Im Gegenteil, es wird sich verschärfen, da auch ein Zuwachs von Erwachsenen im Tennissport festzustellen ist, und mir nicht bekannt ist, dass ein Tennishallenneubau geplant ist.

Eine weitere Problematik ist der Umstand, dass die jugendlichen Schüler, aufgrund der geänderten Schulpolitik, die Sportstätten auch erst am späten Nachmittag oder Abend nutzen können. Weil die Schüler vermehrt Nachmittagsunterricht haben, konkurrieren sie mit den Zeiten, in denen gewöhnlich Erwachsene die Sportanlagen nutzen.

Dieser Umstand führt auch dazu, dass mein Verein zwei weitere Sandplätze für die Sommersaison bauen muss, um das Bedürfnis nach Tennissport ausreichend erfüllen zu können.

- 2 -

- 2 -

Die Sportabteilung, unter der Leitung von Herrn Kehrle, konnte trotz erheblichen Bemühens, keine andere Lösung für die Winterausbildung finden, als dass das Hallenangebot in Biberach erweitert werden muss.

Mein Verein kann aus zwei Gründen diesen Hallenplatzmangel nicht abstellen.

1. Ein Hallenneubau würde die finanziellen Mittel sprengen – 2 neue Sandplätze müssen noch finanziert werden.
2. Das Hallenangebot muss schnell erfolgen (die Aufstellung eines neuen Bebauungsplans ist nicht in Kürze zu erhalten).

Jedoch wäre eine Lösung denkbar.

Im Bebauungsplan der Stadt Biberach hat der WTB eine 4-Feld-Halle genehmigt bekommen. Der WTB hat jedoch nur eine 3-Feld-Halle gebaut. Es könnte somit innerhalb kurzer Zeit die WTB-Halle um 1 Feld erweitert werden.

Meine Bitte an den WTB ist zu prüfen, ob diese Hallenerweiterung vorgenommen werden kann. Diesen 4. Platz hätte mein Verein gerne vorrangig belegt. Es würde unseren Trainingsplatzmangel wesentlich vermindern.

In der Vergangenheit hat zwischen TVB und WTB immer ein gutes kooperatives Verhältnis bestanden. Dies wird unabhängig Ihrer Entscheidung weiterhin so gepflegt.

Ich bitte Sie meinen Antrag wohlwollend zu prüfen. Unserem Tennissport würde es guttun.

Freundliche Grüße

Gez. Wolfgang Jost